
第20回一期一会　　アンケートコメント
　

　　　　　　　　　講師　臼井　太二氏 2010 1.23

1．講師の話は良かったですか？

　　・　遠くの存在であったブータンという国が一挙に身近で親しみのある存在になり

　　　　ました。いつの時代にもこうして友好の歴史を作ってゆく人たちがいるんだな

　　　　ぁと改めて思いました。

　　・　気さくで親しみのある講師で大変良かったと思います。

　　　　GNHが一番心に残りました。

　　・　経験・事実に裏打ちされた貴重な見解を開陳されて大いに感銘を受けました。

　　・　とても良かったです。

　　　　金欲・物欲が生み出している現代の社会情勢は正に犯罪をしてまでも手に入

　　　　れようとする人を作り出しているようにも見えます。ここまで来てしまった日本

　　　　を立て直すのはそれなりの長い歳月が必要と思われます。まず政治の世界の

　　　　改革から教育による人作り、個人的には宗教心（信じる心を育てる）も大切と

　　　　思います。

　　・　とても良いお話でした。

　　・　とても良かったです。特にGNHと事情説明は参考になりました。

　　・　良かった。丁寧な説明で分かりやすかった。

　　・　大変良かったです。

　　　　知られざる国の生きた情報が聴けて大変興味深かったです。

　　・　理路整然として分かりやすい講演でした。

　　　　幸せとは、との考えを再度考え直す良い機会となりそう？（答えは？です・・）

　　　　親日的なバックボーンに同じモンゴロイドとしての民族的な目に見えない根底が

　　　　あるように感じました。

　　・　純粋な気持ちでお仕事をされている方のお話はいつも心打たれます。

　　・　Best　　GNH　５０年前の日本にもあった？　　５０年先が心配？

　　　　日本　　生活（タツキ）　→　業（なりわい）　→自主規制　　節操を持つことが

　　　　大変大切と感じました。

　　・　大変参考になりました。ありがとうございました。

　　・　大変明解なご説明で分かりやすい講演でありがとうございました。

　　　　良く知りたいと思っていた国のことなので大変に参考になりました。

　　・　楽しいお話でした。

　　・　プレゼンを目次通りに簡単明瞭に説明された．例示が良かった。

　　・　ブータンを全く知らない私でもとても良く理解できました。どうもありがとうございま

　　　　した。写真がたくさんあり、とても楽しくお話を聞くことができました。

　　・　良かったです。”ブータン”は親日国として大切にすべきです。

　　・　ブータンの認識を新たにできもっと知識を深めたいと思いました。

　　　　臼井先生のお人柄に接することができたことも貴重な経験となりました。

　　・　ブータンのGNHがなぜ高いのだろうと不思議に思いながら聞かせていただきまし

　　　　た。そしてその理由の一つは国民一人一人が実感できているからではないかと

　　　　感じました。地方分権を進め国民の意見を行政に反映させたり教育・医療費を

　　　　無料にしていることが大きいのだと思います。今回の公演での気づきを自分ので

　　　　きるレベルで実践していきたいです。ありがとうございました。



２．　講師の話の長さはどうですか？

　　　丁度良い 17

　　　長すぎる 0

　　　短すぎる 1   通常ですとちょうど良いのですが今回も

もう少しお聞きしたかったです。

３．　講師が準備されたプロジェクターでの写真等についてのご意見

　　・　ブータンの写真がたくさん見られて現地のイメージがわき良かったです。

　　・　楽しい写真をありがとうございます。

　　・　子供の笑顔がキラキラしていて、その写真をお持ちになった臼井様の想い等が

　　　　併せて伝わるスライドでした。

　　・　good

   　・　とても見やすくて良かったです。

　　　　もう少し写真があると様子が詳しくわかったかなと思います。

　　・　珍しい国のお写真などとても興味深かったです。

　　　　字の方は一番後ろの席だったので少し細かくて見にくかった。キーワードを大き

　　　　めに入れて説明して下されば良かったかなと。

　　・　的確でよかった。

　　・　美しい景色に目を楽しませて頂きました。

　　・　みなよかった。

　　・　写真は言葉だけでは伝わらないことが分かるのでとても良いです。

　　　　可能ならばパワーポイント（資料）をホームページからダウンロードできれば復習

　　　　になり助かります。 　

　　・　とても見やすく分かりやすいスライドでした。本日の資料を頂ければ幸いです。

　　・　地図上の位置の写真、首都ティンプー。自然界、住民の生活等々の様子を目で

　　　　見て解り易く話もとても良かったです。特に子供たちの元気な笑顔は最高です。

　　　　先生のお顔も心豊かに生きておられるやさしさが出ておりました。

　　・　写真などを使われたので大変分かりやすく良かった。

　　・　とても分かりやすく準備されていたと思います。ここまでご用意されるのも本当に

　　　　大変だったとお察しいたします。強いて欲を言えば写真がもう少し拝見したかっ

　　　　たです。

　　・　せめてプロジェクターの写しだけでも持ち帰ってファイル出来たら後々まで役に

　　　　立つと思います。内容が素晴らしいほど聴いただけで薄れていくのは残念です。



4.  新年会に関してコメントがあれば。

　　・　今回の新年会が本来の「一期一会」であると思います。

　　　　本来の異種交流、人生経験の交感の意味からして今までが希薄だったように

　　　　思います。

　　・　お顔だけではないコミュニケーションが取れとても良かったです。

　　　　又和食のお食事もおいしく頂け本当にごちそうさまでした。

　　・　こういう機会はいいと思います。年に１～２回はやって欲しいと思います。

　　・　突然の自己紹介にこの田舎のおばさんはびっくりしてしまい帰途の折に「もう

　　　　少し思いが深かったのに言葉が出せなかったな～。」なんて反省しました。

　　　　でもとても必要なことと思っていましたので良かったです。次にお会いする時親

　　　　しみ増すことでしょうね。

　　・　良い機会を与えていただきありがとうございます。

　　・　楽しい会でした。　　　　　　２名

　　・　一言ずつでも皆さんに話してもらって良かったです。

　　・　初めての別室での新年会、各出席者のコメント意義深く又楽しく拝聴致しました。

　　　　皆様社会的にも高い地位、そして人間性を伺わせるコメントさすがと感心いた

　　　　しました。[実に楽しいひと時でした！！]

　　・　年の初めで形式を少し変えたことで改まった気分でした。

　　　　会員の親密さがより増したと思います。

　　・　とても楽しみにしております。

　　・　いい新年会でした。

　　・　大賛成です。

　　・　料理も美味でしたが皆様のお話を聞けたことが良かったです。

　　・　予め参加メンバーのリストを用意して下さっていたので自己紹介が分かりやす

　　　　かったです。

5.  異業種交流会としてのご意見

　　・　今後ともよろしくお願いいたします。

　　・　いろいろの方とお話ができて楽しいです。

　　・　毎回たくさんの方とお話しする機会がありましてうれしく思います。

　　・　異業種交流会として情報面で非常に有意義な会と感ずる。

　　　　この情報を技術面で反映できることは極めて重要となると思うし、生かしていく

　　　　のは参加者にかかっていると思います。（トヨダかんばん方式に一例を見たこと

　　　　がありました）

　　・　貴重な機会で有り難いです。

　　・　いいですね。

　　・　一期一会の思いを実現するひとつの手段であると思います。
　　・　毎回新鮮なお話ありがとうございます。
　　・　お互いのことが分かるようになると交流が深まる。

　　　　そういう意味で名簿は必要だと思う。

　　・　自己紹介のお話を伺っていて人間関係や又その方のポリシーやビジョン等々を

　　　　垣間見たようで色々うなづけ面白かったです。



6.  あなたの職業は？

　　　　会社役員 3名

　　　　会社員 3名

　　　　弁理士 1名

　　　　教育関係者 2名

　　　　学生 １名

　　　　主婦 1名

　　　　退職者 4名

         それ以外の方 4名

7.  伝えたい事何でも！

　　・　本j日裏話をお伺いし色々御苦労があり大変だった思いました。

　　　　私たちも出来る限りの協力はさせていただきたく思いますのでどうぞご遠慮なく

　　　　申しつけてください。

　　・　会費振り込みは面倒なことです。一つの“ねばならない”動作が加わることは

　　　　参加の機会がマイナスします。室内集金でも今までの方が良いと思います。

　　・　今後も続けて下さい。

　　・　色々と折り合いつけていくのも大変ですね。

　　・　毎度お誘いくださいましてありがとうございます。今後ともよろしくお願い申し上げ

　　　　ます。

　　・　お世話になります。

　　・　会費振り込みOKです。

　　・　特に問題はないと思います。

　　・　（手間がかかるかもしれませんが）フィードバックに対する講師の方のフィード

　　　　バックがHP上にあればより興味深いと思います。

　　　以上　　　ご協力ありがとうございました。
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